
平成３０年２月１４日(水)実施

【　質　問　、　要　望　・　意　見　】 会場
1 泥流地帯は暗いストーリー。映画をどれだけ見るのか。ロケ地観光などに

なるのか。
東中

2 泥流地帯映画でなく、ドラマで良いのではないか。 東中

3 観光客が畑に入ってくるため、マナーの周知をお願いしたい。看板の助成
があるらしいが、どこに行ったらいいのかわからない。

江花

4 西３線道路への夏の観光バスが多く、トラクターと接触しそうになるなど、
危ない。標識を徹底するか、バス会社へ伝えてほしい。バスの路上駐車も
ひどい。

江花

1 農業者個々のスキルアップが必要。遠くに行けばセミナーもあるが、町で
も開催してほしい。

江花

2 耕作面積が増えているが、農地が荒れていると観光にも影響があると思
い、やっている。もし要望を出せば、助けてくれるのか。

江花

3 スマート農業に興味はあるが、コストが高く手が出せない。 江花

4 今後耕作面積が増えたら、一緒に働く人材が必要。 江花

1 子育て・育児と介護を分けた行事、イベントではなく、乳幼児と高齢者が一
緒に食事をしたり、交流できる行事や場所があってもよいのではないか。

東中

2 中学校までの医療費無料化は、上富良野町は実施しないのか。 東中

3 第２子の医療費無料化について、第１子と第２子の年齢が離れていると
第２子が該当とならない。

東中

4 国保税について、北海道に移管すると不公平さが出てくるのではないか。 東中

5 子育て支援として医療費の支援の対象年齢を今後延ばすことはないの
か。

江花

6 子育て中の親は、今現在のお金しか考えていない。子どもが成長していく
今後の助成のことは、知らないことが多い。

江花

7 民生委員の負担が、郡部と市街地でかなり差がある。国からの報酬は一
切なく、活動費として町から出ているが、少ない。活動費を倍にすることは
できないのか。郡部はいいが、市街地が大変であるため、市街地の人だ
けでも上げてほしい。

江花

1 町立病院のスプリンクラーの問題があるが、建て替えになるのか。補助事
業でやるのであれば、国の言うとおりにしなければならないのでは。

江花

2 今の町立病院の仕組み（病棟と老健が一緒になっている）がとても便利に
できている。ここを継続してほしい。

江花

1 上富良野高校に普通科以外の科を設置することはないのか。 江花

2 子どもを学力のある高校に行かせたい。学力のサポートが必要となるの
では。

江花

1 役場には言ってあるが、町道西７線道路の災害復旧はやってくれるのか。 江花

2 江花は道道のため管轄ではないのかもしれないが、ＬＥＤの街灯を一つで
もつけてほしい。

江花

1 移住定住策は、どの世代などを狙って行っているのか。 東中

2 空きアパートを町で取得し改修して、お試し暮らし住宅とできないか。１階
は老人世帯、２階は子育て世帯などもよいのではないか。

東中

3 移住には、住む場所と仕事が必要。一緒に紹介され、その地域とコミュニ
ケーションとれるよう人とのつながり必要。

東中

4 上富良野町は定住移住を考えると魅力がない。 江花
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平成３０年２月１４日(水)実施

【　質　問　、　要　望　・　意　見　】 会場項　　目
1 道の駅の構想があると聞いたがどうなっているのか。 東・江

2 学校のトイレをすべて洋式化するなど、町の財政・お金の使い道をもっと
考えるべきではないか。映画も良いが、河川の木を伐採や強風被害に対
する備え（防風林整備）など、災害被害に対しての助成だけでなく、もっと
広く考えてほしい。

東中

3 町の玄関である駅前。駅前開発がとん挫した経過あるが、駅舎整備な
ど、ＪＲ利用者の声を聞き、少しでも改善を。

東中

4 東中住民会で東中中学校の跡利用について、１社の誘致に対し反対と
なったが、跡利用が決まるまでは適正な管理をしてほしい。

東中

5 跡地利用の検討と、旧清富小のような管理を適正にしてほしい。 東中

6 学校跡地利用として、養護学校が足りないと聞くため、養護学校の誘致は
どうか。

東中

7 道の駅が美瑛にあり、富良野にはマルシェがある。先に道の駅が他の近
隣にできるということはないのか。

江花

8 防災機能、朝市のような機能を有したにぎわい拠点とは、町民向けという
ことか。

江花

9 5次総計の反省点、総括、評価、達成率の確認を議員として、しているか。 かみん

10 5次総計と6次総計のアンケート内容は全く同じ。子どもの目線で、10年後
を見据えないといけない。

かみん

11 国も町も客（町民）のことを忘れて、金がないのにルールでやろうとしてい
る。おかしい。

かみん

12 住民会長連合会と議会（議員）が連携し、政策提言できれば良いのでは
ないか。一緒に作り上げていくべきではないか。

かみん

13 障がい者向け（高齢者を含む）の地域相談支援事業を町内でやるべきで
はないか。（今は町外事業者へ委託している）

かみん

1 ジオパーク認定が目標ではないはず。ジオパークによる最終目的を町民
に知らされたい。

東中

2 シーニックバイウェイも知名度を上げるとして取り組んでいたが、現在はど
うか。

東中

3 ジオパークは、お金がない中で取り組めるものではないか。高齢者も取り
組めるので、町民一体となり認定に向け動いていくべき。

かみん

1 上富良野町の富良野川の十勝岳防災工作物の進捗率は。 かみん

2 美瑛町望岳台にシェルター完成している。上富良野町にシェルター設置
予定は。

かみん

1 目が見えず、広報誌などから地元のことが情報が入ってこない人に、防災
無線などで読み聞かせすることが必要ではないか。

東中

2 防災無線で「子どもが生まれた」放送あってもよいのではないか。 かみん

3 議会懇談会は報告を短く、懇談に時間を多くするべきではないか。 かみん

4 議会懇談会を時間で切るのではなく、臨機応変に対応されたい。 かみん

1 議員定数を、人口1,000人に一人、11名の議員定数にすべきと提案する。 かみん

2 議会で議員定数検討特別委員会などを作り、検討すべきではないか。 かみん

1 女性の元気がないと感じる。また、女性が家庭に入るのが当たり前と思っ
ている方が多い。町民で上富良野の良いところを知らない人が多い。外
から町をみることが必要では。

江花

2 議員の役割と責任を一人づつ述べられたいが、時間の都合から各委員長
４名に求める。

かみん

3 人事案件の表決について、質疑があった。 かみん

4 議員の任期中に、一回も一般質問をしていない議員がいるのではない
か。

かみん
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